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TRASPORTO PUBBLICO URBANO: 66MILA500 EURO LE RISORSE STANZIATE SUL 
BILANCIO DEL COMUNE DI NOCETO 
 
Il Sindaco chiede un costante monitoraggio sullo stato dei mezzi in circolazione e verifiche a 
contrasto del loro sovraffollamento nel periodo scolastico  
 
Sono 66mila e cinquecento Euro le risorse che il bilancio 2020/2022 del Comune di Noceto, 
approvato a fine dicembre dal Consiglio Comunale, ha stanziato a favore dell’azienda di gestione 
del trasporto pubblico locale - la TEP S.p.A – per garantire continuità ad un servizio che negli anni 
si è costantemente ampliato. 
<< Incentivare la mobilità sui mezzi pubblici è un obiettivo che da sempre abbiamo portato avanti 
>> commenta il sindaco Fabio Fecci << e lo dimostra l’incremento negli anni delle somme che 
abbiamo destinato alla convenzione con la TEP, per ottimizzare il servizio, ampliando sia il 
numero delle corse degli autobus sia quello delle fermate.  
Un breve riepilogo dell’ampliamento del servizio nel tempo, a fronte delle nostre richieste in questo 
senso: nel 2000 istituita una fermata in piazzale Boito, nel 2005 intensificato il collegamento con 
Parma anche nei mesi estivi ed a ogni ora del giorno, nel 2010 ripristinata la fermata dell’autobus 
sulla linea 23 a Castelguelfo e nel 2015 mantenuta la corsa del mattino delle 6,25 in direzione 
Parma. Da settembre 2017 è stata attivata una nuova fermata sulla linea 23 , in piazza Calipari su 
via Ospedaletto, arrivando così ad una totale copertura del capoluogo in ogni zona.   
Promuovere la mobilità pubblica su larga scala attua una misura concreta a favore dell’ambiente, 
a mio parere ben più efficace di quella del blocco del traffico, che – con le modalità a macchia di 
leopardo con cui viene attuata fra i vari territori - si dimostra ben poco significativa.  
Il servizio degli autobus a Noceto verso il capoluogo di provincia oggi è capillare e presente ogni 
giorno e ad ogni ora, una risposta importante anche nel caso in cui si dovesse arrivare in certi 
periodi ad un blocco del traffico totale e generalizzato.  
E, pur nel riconoscere alla TEP di avere negli anni per quanto possibile accolto ogni richiesta 
dell’Amministrazione, chiedo anche all’azienda che venga effettuato un rigoroso monitoraggio e 
necessario ammodernamento del parco mezzi impiegato, perché mai più si verifichino episodi che 
hanno visto alcuni autobus circolanti sul territorio provinciale prendere fuoco, avvenimenti 
decisamente allarmanti. Altra richiesta che rivolgo al gestore >> prosegue << è che vengano fatti 
sopralluoghi congiuntamente all’Amministrazione per verificare l’affluenza sui mezzi, per evitare 
pericolosi sovraffollamenti, adeguando il numero degli autobus per garantire all’utenza percorsi in 
totale sicurezza.  
Data l’incidenza della spesa sul bilancio del Comune e anche quella degli abbonamenti su quello 
delle famiglie, è giusto che il servizio abbia parametri di assoluta qualità. 
Credo anche che i Comuni dovrebbero essere maggiormente sostenuti nelle spese a favore del 
trasporto pubblico locale, cui dovrebbero compartecipare anche enti superiori come Stato e 
Regione di riferimento. Promuovere la mobilità pubblica non va solo a favore dell’ambiente ma è 
anche una misura di valenza sociale, perché favorisce la fascia di utenti che non hanno la 
possibilità di muoversi con mezzi privati. >> 


